
Acto de asunción del vicepresidente del directorio del BPS

15 de julio de 2020

Discurso del presidente, Ing. Hugo Odizzio

Buenas tardes a todos los presentes: compañeros del BPS, directores, autoridades nacionales. Le doy
la bienvenida al licenciado Daniel Graffigna. Nuestro Directorio se ha venido integrando por etapas.
Con este acto, hoy queda plenamente integrado un organismo que, como todos los días vemos en la
prensa, tiene una enorme trascendencia para toda la sociedad en la vida cotidiana de los uruguayos y
más aún en esta situación que está atravesando el país. Creemos que, en el Directorio, en los
funcionarios y en la fortaleza que tiene esta institución hay una gran expectativa de la población en
responder a las necesidades que hoy tienen los uruguayos. Estoy seguro que con Daniel vamos a
formar un buen equipo, ya hemos charlado en lo previo.

También voy a hacer una disculpa porque todos estos actos han sido llevados a cabo en el marco de
las restricciones que nos obliga la situación de pandemia y estoy seguro que debe haber sido muy difícil
para Daniel definir quiénes lo iban a acompañar en una actividad que entiendo es un hito muy
importante en la carrera de quienes hemos abrazado la actividad pública y me disculpo en nombre de
la situación por la que estamos atravesando, pero creo que es un momento que él va a disfrutar mucho
y que va a ser un Directorio donde vamos a poder, entre todos, realizar grandes cosas por la sociedad
uruguaya. Así que le doy la bienvenida y estoy seguro que vamos a trabajar muy bien.


